

Gente de Paz

Córdoba, España

La imagen de Santa Teresa de Jesús de Romero Zafra procesionará por Salamanca el 8 de octubre

JOSÉ BAREA

hace 3 días



Que Francisco Romero Zafra es uno de los grandes imagineros de la época contemporánea es algo que no escapa a nadie. El genial imaginero cordobés talló a la imagen de Santa Teresa de Jesús, que ahora se

encuentra expuesta en su Catedral.

Se trata de una imagen de Santa Teresa de Jesús realizada en terracota policromada, que se encuentra en el primer templo salmantino para la clausura del año jubilar, celebrándose una Solemne Eucaristía el domingo, 8 de octubre, a las 12:00 horas que será presidida por el obispo de Salamanca, Mons. José Luis Retana y concelebrada por el prepósito general de la Orden de los Carmelitas descalzos, P. Miguel Márquez Calle, y el superior provincial de España, P. Francisco Sánchez Oreja.

A partir de las 17:00h, la imagen que emana ese inconfundible sello de Romero Zafra procesionará por las calles de la ciudad. Como pueden verse en las fotografías, también irá con una capa de seda ricamente bordada en oro del s.XIX de la Fundación Teresianas de Salamanca, birrete doctoral de terciopelo y oro del s.XX del Monasterio de San José de las MM. Carmelitas Descalzas de Cabrerizos, Salamanca, adornada con una pieza representativa del corazón de La Santa del Convento de Alba de Tormes, mantilla negra donada desde Alba y un libro en su mano derecha de la imagen de Santa Teresa de Jesús de Ledesma.

Además, esta imagen de Santa Teresa de Jesús quedará expuesta en la magna exposición "Artis Momentum" de Alba de Tormes, en concreto, en el Refectorio del s. XVII del Convento de San Juan de la Cruz de los Padres Descalzos hasta su clausura en enero de 2024.

